



NOTICIAS

Actualización | martes, 20 de diciembre de 2005, 05:58

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Tienda

[educación](#)

La Universidad, con un 11% más de presupuesto, reforzará la investigación

La Junta y el Estado sufragarán por primera vez todos los sueldos de la institución académica, que podrá invertir más en programas propios



pepe torres

UNIVERSIDAD. El rector, David Aguilar, acude al consejo de gobierno.

■ **Un estudio de la UGR revela que hay racismo en las escuelas**

EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El Consejo de Gobierno de la [Universidad de Granada](#) (UGR) aprobó ayer por unanimidad el proyecto de su presupuesto para el año 2006, cifrado en 308.836.504 euros, lo que supone un incremento del 11,29 por ciento respecto al presupuesto inicial del año anterior.

En este presupuesto, que será elevado al Consejo Social para su aprobación definitiva, destaca el hecho de que por vez primera se alcanza el equilibrio entre ingresos y gastos en el capítulo 1 (nóminas del personal), según informó hoy la institución académica en un comunicado.

Se alcanza así uno de los retos esenciales para la política económica de la [Universidad de Granada](#) en los últimos años, en los que tuvo que hacer un importante esfuerzo para cubrir la totalidad de los gastos de personal (la [UGR](#) aportó para esta partida un 17,12 por ciento en 2001, 11,42 por ciento en 2002, 9,64 por ciento en 2003, 9,14 por ciento en 2004 y 6,07 por ciento en 2005).

El cumplimiento de los compromisos financieros de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía (para centros localizados en Granada) y del Ministerio de Educación y Ciencia (para los centros de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla) permite, pues, cubrir el cien por cien de los gastos de personal.

Ello permitirá contar con más recursos para políticas propias en investigación, calidad docente, prácticas de alumnos, financiación de centros e institutos, enseñanzas propias, extensión y cooperación, obras propias e inversión bibliográfica, entre otras.

Los gastos se dirigirán, en sus grandes cifras, a las áreas de Cooperación, Promoción y Difusión en el Exterior, para la que se ha consignado una partida de 1.830.000 euros, Acción Social, con 3.487.373 euros, Becas y Ayudas Propias a Estudiantes, con 722.736 euros, Servicios Complementarios a la Enseñanza, con 5.246.341 euros, Enseñanzas Universitarias, con 269.688.643 euros e Investigación Científica, con 27.861.411 euros.

Estas cifras suponen incrementos destacados en áreas concretas de la gestión universitaria, "gracias a los cuales –en palabras del gerente, José Jiménez Benavides– se alcanza una situación positiva que, con todo, sigue invitando a la contención y a la moderación en el gasto".

Los incrementos más destacados son los del Plan de Inversiones en Investigación e Infraestructura, de un 28,82 por ciento, Personal, que incluye nuevas contrataciones, estabilización del personal, desarrollo de las relaciones de puestos de trabajo, de un 7,66 por ciento, y Bibliotecas, de un 5 por ciento.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados por Granada Hoy](#)

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

20 de Diciembre de 2005

Universidad de Granada

Granada Hoy

Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENUM
Powered by **CROSS MEDIA**